

# 与多多多意义

TEL422-0302 FAX437-1481 【11月号】平成27年10月30日発行

### ●秋の遠足

10月16日(金)に1年生は浜寺公園、2年生はビッグバン、3年生は天王寺動物園、そして5年生は奈良の東大寺へとそれぞれ出発しました。天気もよく絶好の遠足日和でした。週が変わり4年生はキッザニア甲子園へ、6年生は社会見学で『こころの劇場』の劇団四季による演劇鑑賞に出かけました。4年生の遠足では交通渋滞及び事故渋滞に巻き込まれたために帰校が大幅に遅れ、大変ご心配をおかけして申し訳ございませんでした。交通手段も異なりバラエティに富んだ遠足



でしたが、どの学年も怪我なく楽しく過ごせたのが何よりでした。お弁当のご用意ありがとうございました。

#### ●修学旅行

10月23日(金)、24日(土)に修学旅行がありました。行き先は三重県の伊勢・志摩方面です。朝早い出発でしたが、みんな手作りのナップザックを背負い、たくさんの荷物を持って時間通り集合できました。1日目はパルケエスパーニャで思いっきり遊び、ホテルでバーベキューの夕食の後、志摩マリンランドで夜の水族館を楽しみました。水槽のバックヤードを見せてもらったり、ペンギンにタッチしたり…。2日目の朝は、真珠の貝むき体験から始まりました。貝の中から真



珠を取り出す時のわくわく感はいかがでしたか? 素敵な真珠に出合えたようで良かったです。その後遊覧船に乗り、いい天気の下、賢島周辺の美しい景色を満喫しました。お昼はおかげ横丁で、伊勢の名物を食べ、お土産を選びながら昔の街並みを堪能しました。帰校は予定通りでした。少し疲れた様子でしたが、たくさんのお土産を抱えて、皆満足そうに帰っていきました。朝早くのお見送りから、お迎えまでありがとうございました。後日ホテルの方から、真珠のアクセサリーと忘れ物が届きました。5分前行動が徹底している素晴らしい学校だとお誉めの言葉もいただきました。嬉しいことです。

## ●幼・保・小給食交流

10月26日(月)、千喜里保育所・朝陽幼稚園と4年生の給食交流会が行われました。幼稚園・保育所のこどもたち52名が参加しました。メニューは、ビーフピラフ・ミネストローネ・ボイルサラダ・牛乳です。来年は小学校で給食が始まります。準備・後片付けする4年生を見ながら、しっかり食べてくれました。おかわりもしてくれて、頼もしい限りです。嫌いな物も少しずつ食べられるようになってほし



いです。4年生が、配膳の間待っている時間に、あやとり・トランプ・パズル・折り紙・ぬり絵などで遊びました。みんなにこにこ笑顔でした。

#### 11月の下校時間のお知らせ

11月15日(日)日曜参観・朝陽地区避難訓練12時15分頃下校 11月18日(水)13時15分~

[朝陽小学校のホームページにも「ちょうようだより」を掲載しています。 こちらの写真はカラーでご覧になれます]